

Alumnos del jardín de infantes N° 902 plantaron árboles en la plaza Martelli

Escrito por Administrador

Jueves, 30 de Agosto de 2012 00:00

{besps}medioambiente30082012|width=215|height=287{/besps}

Dando continuidad a la campaña de forestación, el Director de Medio Ambiente Dagoberto Luque, junto a otros funcionarios gubernamentales y a los alumnos del jardín de infantes N° 902, plantaron árboles y flores en la plaza Martelli. Los alumnos del jardín Constancio Vigil serán los encargados del cuidado de la plaza.